



Kupfertreiarbeiten

Bonn, Museum König: Giebel-Figuren, 1934; (2012)

Brühl, Schloss Augustusburg, ehem. Indianisches Haus: „Affe mit Sonnenschirm“, Dachreiterfigur, 18. Jh., Kupfertreiarbeit (1996)

Brühl, Schloss Falkenlust: „Drache“, Dachreiterfigur, 18. Jh., Kupfertreiarbeit (2000)

Düren, St. Anna: Hauptportal und Nebeneingangsportale, Kupferbeschlagener Holzkern (2009)

Düsseldorf, Oberlandesgericht: Figur von Joseph Jaekel, 1958/59, Kupfertreiarbeit (1990)

Köln, Gürzenich: Ostfassade: Kupferspruchbänder; Ost- und Südfassade: Kupferkronen (1995-1997)

Köln, Peter-Petersen-Schule: Kupferrelieftafeln, 1960er Jahre (2003)

Köln, Haus Neuerburg: Glockenspielfiguren, 1920er Jahre, Kupfertreiarbeit (2004)

Köln, Hohe Domkirche: Kupferbeschlagene Nebeneingangstür von Friedel Denecke, 20. Jh. (2008)

Köln, Friedrich Wilhelm Gymnasium: Sonnenuhr von Hans Karl Burgeff, Kupfertreiarbeit (2012)

Köln, Universität: Kupfervolute im Eingangsbereich, Treib- und Drückarbeit, 20. Jh. (2012)

Viersen, Ev. Kreuzkirche: Kirchturmkuppel, Kupfer, Drückarbeit, 19.Jh. (2003)

Viersen, Ev. Kreuzkirche: Turmuhr, Zifferblatt und Zeiger aus Kupfer (Ø 2,10m), 19.Jh. (2003)